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先週のプログラム 第 ２ ６ ３ ５ 回 月 １３６ 日

今週のプログラム 第 ２ ６ ３ ６ 回 月 ２０６ 日

プ ロ グ ラ ム 委 員担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

新会員卓話

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「ベニバナ」花言葉は“特別な人”

「オレンジトルマリン」宝石言葉は“活力・健康・新しい出会い”

誕 生 花

誕 生 石

６月２０日 今日は何の日 今日生まれの有名人

国際日系デー/健康住宅の日/世界難民の日
1991年 東北新幹線の上野駅 - 東京駅間が開業
2004年 F1アメリカGPで佐藤琢磨が日本人最高位タイの3位

1965年 河合その子
1953年 純アリス
1941年 石坂浩二

1988年 May J.
1986年 宇賀なつみ
1984年 鬼龍院翔

会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

クラブ協議会

江島会長挨拶

・皆さんこんにちは

今日6月13日は鉄人の日だそうです

1985年（昭和60年）6月13日広島東洋カープ衣笠祥雄選手

が2131試合連続出場の世界記録を樹立したことにちなんで

記念日が設けられました

ルーゲーリック選手の記録を抜いてその後2215試合まで伸

ばしました

さらにその後カルリプケン選手によって1996年6月12日に

2216連続試合出場を達成し世界記録を更新され、その後

1998年（平成10年）9月20日に2632試合が世界記録となっ

ております

ち な み に フ ル イ ニ ン グ 出 場 記 録 の 世 界 一 は 金 本 選 手 の

1492試合だそうです

今日もよろしくお願いします

幹事報告

松山北・南RCのビジターフィー変更の件・

次年度前期会費の件・

丸亀東RC周年祝賀会、お礼状の件・

報告

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

4 4 名

2 1 名

5 1 . 2 2 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

4 1 名

2 0 名

0 名

/最 終 出 席 率 7 0 . 7 3 ％ 7 3 . 8 1 ％   →5 月 3 0 日

メイクアップ

 6月12日 岡田 低田 藤田高松ＲＣ

ニコニコＢＯＸ

有友梶原さん、大森さん、お話ありがとうございました。

合計１件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

3 , 0 0 0 円

9 2 2 , 5 0 0 円

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開

していますのでぜひご覧ください。

http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC



会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２６３７ 回 月 ２７６ 日

ＪＲホテルクレメント高松

クラブ協議会

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事・原稿を募集させて頂きたく

会員の皆様のご協力をお願い申しあげます。

題目は自由として、できるだけ多くの皆様に近況報告も含め

各業界分野の話、身近な随筆、提言等どんなお話でも結構で

すので投稿していただきます様、宜しくお願い申し上げます。

R I会長からのメッセージ（６月）

2 0 2 5 - 2 6年度国際ロータリー会長について

最良の時はこれからやって来る
ステファニー A . アーチック

2024-25年度 国際ロータリー(RI)会長

　今年2月、トルコのロータリー会長主催平和会議に出席した

平和構築者の能力と行動に、私は驚きました。ロータリーの平

和フェローシッププログラムや、その他多くの平和の取り組み

は、分断された世界において癒やす力を持っています。しか

し、その力を維持するには、継続支援が必要です。 

　世界的に「孤独のパンデミック」ともいえる状況の中、ロータ

リーでは友情や目的意識、帰属意識を感じることができます。

ロータリーの理念、つまり「四つのテスト」やインクルーシブな

精神に忠実であり続ける限り、どんな暗闇の中でも希望の光

となれるのです。 

　「行動計画」は、クラブと地区を魅力的な存在にするための

指針ですが、これを実際に生かすかどうかは私たち次第で

す。 

　ロータリーファミリーの皆さま、力を合わせ、共通の目標に向

かって進むとき、成し遂げられないことはありません。 

　皆さまこそが「ロータリーのマジック」です。皆さまが世界にも

たらす持続可能な変化を目にすることができることを、楽しみ

にしています。

　この1年間、私は多くの素晴らしい経験を

重ねてきました。しかし過去を振り返って

満足しているのではなく、未来を見据えて

いかなければなりません。 

　ポリオ根絶はこれまでにないほど近づいていますが、だから

といって手を休めることはできません。私たちには、世界中の

子どもたちとその家族に対する約束があります。募金、アドボ

カシー（啓発活動）、そして私たち全体の協力によってのみ、

この約束を果たすことはできます。

住谷ガバナー補佐訪問記録

高松南ロータリークラブ様

2025年6月4日（水）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、遠藤直樹

今回は住谷ガバナー補佐、次期ガバナー補佐さぬきRC佐々

木英樹様と私の3名での訪問でした。月の第1例会でしたので

当クラブと同様に6月お誕生日の会員様が前に呼ばれて記念

品が贈呈されて一言お礼の言葉述べておりました。

今回の訪問に際して住谷ガバナー補佐は今年度の各クラブ

の特徴、会員数の増減数、

平均年齢、クラブを代表する親睦活動などをきちんと調査して

訪問記録を各クラブの代表者にお渡ししてそれに基づいての

お話でした。

それによりますと高松南ロータリークラブは今年度会員数1人

プラスで現時点60名となっております。高松、高松北に次ぐ3

番目の大所帯で上下関係もあまり感じさせない和気あいあい

とした雰囲気のクラブです。特に大きな活動としては80名在籍

の香川大学ローターアクトクラ

ブ提唱して年に何回か交流さ

れて将来を考えてのお付き合

いが活発に出来ている素晴ら

しいクラブです。

最後に1年間お世話になり大

変ありがとうございました。

住谷ガバナー補佐訪問記録

高松西ロータリークラブ様

2025年6月6日（金）18:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、島谷隆

当クラブがガバナ－補佐として最後の訪問例会です。第一

声は“高松西ロータリークラブの名に恥じないように”“年間

楽しくする”という2大目標だったようです。

住谷ガバナ－補佐は遠藤、田中、入谷、島谷（代打要員）4

名の会員と中條事務局でのサポ－ト隊はじめ会員皆様のご

協力により無事大役を果たせたことに感謝しています。

40回を超える訪問例会をこなし、

色々な会もすべて出席し、香川第

一分区10クラブのまとめも作成した

ようです。会員数、平均年齢、会員

増減数、クラブの特徴、代表する活

動など今後の当クラブの参考にな

ると思います。最後に次期ガバナ

－ 補 佐 の 佐 々 木 様 を 紹 介 し ま し

た。1年間お疲れ様でした。

　フランチェスコ・アレッツォ氏（イタリア、

ラグーザＲＣ所属）が、2025-26年度国際

ロータリー会長として理事会により選出さ

れました。アレッツォ氏は7月1日に会長

に就任します。

　理事会は、6月8日のマリオ・セザール・

マルティンス・デ・カマルゴRI会長エレクト

の予期せぬ辞任を受け、特別会合を開

きました。RI章典と方針に基づき、理事会

は、2023年8月に行われた国際ロータ

リー会長指名委員会によって検討された候補者の中から、新たな

会長エレクトを選出しました。

　2月の2025年国際協議会で発表された2025-26年度会長メッ

セージである「よいことのために手を取りあおう」はそのまま継承さ

れます。このメッセージは、政治、地理、イデオロギーでますます分

断されている世界において、結束する力となるようロータリー会員

に呼びかけるものです。奉仕プロジェクトを通じ、ロータリーは、さま

ざまな背景を持つ人びと（人種、宗教、職業を超えて）をつなぎ、

地域社会でよいことを行うという共通の使命のために活動します。


